

Remise de récompenses et représentation musicale Mardi 22 juin 2021

Madame, Monsieur,

Afin de valoriser l'investissement de nos élèves tout au long de l'année, les équipes du collège Henri IV organisent ce mardi 22 juin 2021 une remise de récompenses à destination des élèves trois fois félicités cette année.

Cette manifestation sera suivie d'une représentation musicale à destination de l'ensemble des collégiens, fruit du travail des élèves inscrits à la chorale et à l'atelier musical (tous les mardis de 16h à 18h, tout au long de l'année).

Merci aux enseignants qui ont fait vivre l'activité malgré les conditions parfois difficiles, notamment Madame Baltzer et Monsieur Philippe.

Organisation de la manifestation

- A l'issue des cours de 14h00 à 14h55, tous les élèves seront accompagnés par leur professeur dans la cour de récréation et dirigés vers les emplacements dédiés.
- A cette occasion, élèves et personnels devront rejoindre la cour de récréation par la porte proche de la salle 17bis (parvis Vie Scolaire inaccessible du fait de la mise en place).
- 15h00 : Remise des récompenses.
- 15h20 : Représentation musicale.
- Les élèves seront libérés aux environs de 16h00.

L'année s'achève prochainement pour nos élèves de 6^e, 5^e et 4^e. Elle fut inédite et, dans ce contexte particulier, nous tenions encore une fois à mettre en avant le bon comportement de la majorité de nos élèves.

Les élèves de 3^e abordent les dernières échéances (DNB, procédures d'inscription post-3^e). Les équipes, qui les ont accompagnés tout au long de l'année, s'associent à nous pour leur souhaiter le meilleur.

La direction